

Fellb. Stadtanzeiger 02.03.16

Schulische Einblicke

Die Helmut von Kugelgen-Schule lädt Eltern und ihre Kinder ein, einen Einblick in das Schulgeschehen zu bekommen. Am Samstag, 5. März, findet ab 9 Uhr ein Tag des offenen Klassenzimmers in der Unterstufe statt. Diese umfasst die Klassenstufe 1 bis 7. Die Klassenräume befinden sich in der Thomas-Mann-Str. 44 in Fellbach.

Die Helmut von Kugelgen-Schule ist eine vom Regierungspräsidium genehmigte und anerkannte Schule auf Grundlage der Waldorfpädagogik. Beim Tag des offenen Klassenzimmers sind Eltern für die neue erste Klasse genauso willkommen, wie Schüler, die an einem Schulwechsel interessiert sind. Lehrer und Schüler der Klassenstufen eins bis sieben zeigen, wie der Unterricht auf Grundlage der Waldorfpädagogik gestaltet wird.

Im Anschluss an den offenen Unterricht, der um 9 Uhr beginnt, können Eltern alle Fragen bezüglich einer Umschulung oder Einschulung während eines Informationsgesprächs stellen. Die Veranstaltung endet mit einem Imbiss gegen 13 Uhr.